



# Claudia Núñez asiste a la fase nacional de la Olimpiada de Química

La alumna del IES Claudio Moyano representa al distrito de la USAL

**S. M.**  
La alumna del IES Claudio Moyano, Claudia Núñez, representará hoy al distrito de la Universidad de Salamanca en la fase nacional de la Olimpiada Química que se celebra en Madrid. Claudia Núñez fue la primera clasificada entre los 125 alumnos de segundo curso de Bachillerato de 21 centros educativos de las provincias de Ávila, Salamanca y Zamora que hicieron las pruebas teóricas y de problemas el pasado día siete de marzo. El segundo clasificado fue Marcos Albarrán Gómez, del instituto salmantino de la Vaguada de la Palma.

Del certamen nacional saldrán los alumnos que participarán en la 47ª Olimpiada Internacional de Química de 2015, que se celebrará en Bakú (Azerbai-

yán) del 20 al 29 de julio de 2015, y en la XX Olimpiada Iberoamericana de Química que tendrá lugar en Teresina (Brasil).

## Un buen segundo puesto

Otro logro de los estudiantes zamoranos fue el segundo puesto de la alumna del Sagrado Corazón, María Vicente Fernández en la fase local de la Olimpiada de Economía. En este caso, fue el estudiante Raúl Vicente, del IES Fray Diego Tadeo el que consiguió alzarse con la victoria y representara al distrito universitario de Salamanca en la fase nacional. Estas pruebas tendrán lugar los días 24, 25 y 26 de junio en Málaga. Los exámenes preliminares fueron realizados en la Facultad de Economía y Empresa de la Facultad de Salamanca.